
授業参観・ＰＴＡ総会等、大変お世話になりました
４月２３日（土）に、今年度第１回目となる授業参観を

実施しました。過去２年間は新型コロナウイルス感染症の
影響でこの時期に実施できなかったため、４月の授業参観
は３年ぶりということになりました。
当日は弱い雨の中でしたが、大変多くの保護者の皆様に

ご来校いただき、それぞれの学級で子供たちが学習に取り
組んでいる様子を見ていただくことができました。
今回も、保護者の皆様が身体的距離の確保に留意され、

また、廊下での私語等を極力控えていただいたことで、落
ち着いた雰囲気の中での授業参観となりました。

その後、場所を体育館に移して、こちらも３年ぶりとな
る年度初めのＰＴＡ総会が開催されました。コロナ禍によ
り書面決議形式が続いてきた中、今回は椅子を並べて保護
者間の距離を確保しながら、集合型の総会が開かれました。
役員の方々のご尽力と会員の皆様のご協力のお陰で全体

的にスムーズに進行し、ほぼ予定の時刻に閉会となりまし
た。その後、各学級で懇談会を行いました。
次の授業参観は７月１日（金）の予定です。ここでは、

非常時に備えた児童の引き渡し訓練も計画していますの
で、多くの保護者の皆様のご参加をお願いします。

※新型コロナ感染症対策のため６月１０日(金)の「祖父母参観」は中止します。

ご協力、よろしくお願いします 歓迎遠足に行きました
ＰＴＡ総会のあいさつでもお伝えしまし 連休の谷間となる５月２日（金）に、１年生の歓迎

たが、本校の「生活のきまり」では、自動 遠足に行ってきました。当日は天候にも恵まれ、さ

車での送り迎えは、やむを得ない場合を除 わやかな五月晴れの中で全学年がそろって目的地

き原則として禁止としています。 に移動し、歓迎会・昼食・自由時間等を満喫したあ

歩くことは体力の向上につながります。 と、全員無事に帰ってくることができました。

また、ちょっとした季節の変化等、車の中 入学からひと月がたち、

からでは気づくことのできない発見なども 学校にもずいぶん慣れて

あり、子供たちの豊かな心の育成にも効果 きた１年生。歓迎会でもし

が期待できます。 っかり自己紹介ができま

つきましては、お子様の徒歩での通学に した。今後の学校生活でも

ご理解とご協力をお願いします。 思い出をどんどん増やし

また、やむを得ず自動車で送迎される際、 てくれることでしょう。

特に登校時においては、お子様の安全をご
考慮の上、学校から離れた場所からできる
だけ長い距離を歩いて登校させていただけ
ればと思います（ケガや病気等の場合を除
きます）。どうぞよろしくお願いします。
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あいさつ名人増加中!!
今年度に入り、登校時に立ち止まって目を合

わせ、大きな声で「おはようございます」と気持ち
のよいあいさつをしてくれる子供が増えてきまし
た。廊下等でのあいさつも徐々に増えてきていま
す。気持ちのよいあいさつは人の心を明るくして
くれます。子供たちには、家庭や地域の中でも
「あいさつ名人」をめざしてほしいと思います。


